

Wandern mit Wein in Kürnbach am 8. September 2019

Seit vielen Jahren wandern meine Frau und ich am letzten Ferienmontag in Kürnbach durch die Weinberge des „Schwarzrieslingdorfs“ mit Freunden und Bekannten. In diesem Jahr möchten wir mit den Mitgliedern des Freundeskreises des JKG wandern und die Kürnbacher Weine probieren.

Der Weinwandertag beginnt mit einem Ökumenischen Gottesdienst um 9.30 Uhr am Ziersdorfer Platz in der Lindenstraße in Kürnbach. Interessierte können gerne daran teilnehmen.

Wir treffen uns nach dem Gottesdienst um 10.30 Uhr am Ziersdorfer Platz und machen uns gemeinsam auf den Weg. Die Wanderstrecke beträgt ca. 5 km und ist leider nicht barrierefrei.

Sie beginnt oberhalb der Grundschule in Kürnbach und führt entlang der Probierstände der Winzergenossenschaft Kürnbach und der Weingüter Plag und Gravino. Verschiedene Vereine und Einrichtungen bieten unterwegs kleinere Speisen an.

Weitere Informationen finden Sie unter

www.kuernbach.de/wandern-wein/wandern-mit-wein.html

Bitte teilen Sie unserem 1. Vorsitzenden Harald Esswein bis zum 5. September mit, ob wir mit Ihrer Teilnahme rechnen können.

Es grüßen herzlich

Marianne und Hanspeter Gaal